



IX Ciclo de Conciertos de los alumnos del CSM Andrés de Vandelvira en La Económica

Un nuevo ciclo de conciertos de los alumnos del Conservatorio Superior de Música “Andrés de Vandelvira” de Jaén ha comenzado en La Económica este mes de febrero de 2025.

Rubén Fernández, como Director del Conservatorio, dirigió unas palabras de bienvenida a los asistentes y agradeció la oportunidad que se le brinda al alumnado en La Económica, para ofrecer sus conciertos que con tanto interés, ilusión y esfuerzo han preparado en este ciclo, que será ya el noveno, gracias a los acuerdos de colaboración firmados entre el centro educativo superior y La Económica a lo largo de estos años.

Anunció que se han programado tres conciertos de cámara, el primero de los cuáles sería éste de febrero, y los siguientes serán en marzo y abril. Señaló la dificultad que supone preparar este tipo de conciertos, porque la coordinación es muy importante y no sólo la preparación personal de las piezas por cada alumno. Son diferentes de los conciertos solistas y/o de los conciertos de orquesta con un director.

Actuaron 11 alumnos en total, en formaciones de trío de viento con oboe, flauta y clarinete interpretando un Trío de Beethoven; un quinteto de cuerda compuesto por alumnas que tocaron la obra Serenade de Tchsikovsky y, por último, un trío de piano, clarinete y chelo con otro Trío de Beethoven.

El público aplaudió largamente las diferentes y excelentes interpretaciones, que dejaron una muestra de la alta calidad de los músicos que se preparan en nuestro Conservatorio Superior de Jaén.